

fincas

Escrito por bengyantonio - 26/12/2018 00:18

La administración de fincas en Donostia es un negocio muy bueno cuando tiene que ver con esta página si necesitan servicios contratenlos a ellos, porque hacen un trabajo muy bueno en todos los aspectos de la palabra, me gusta mucho el trabajo que hicieron con mi finca, ya que todas las cuentas fueron muy claras y además que puede conservar que hubo un descuento en todas las necesidades como ascensor, luz, agua, energía así que la recomiendo muchísimo a todos y todas son personas transparentes, amables y muy profesionales, feliz día amigos y amigas, feliz Navidad!

=====